



dacosta martínez, arsenio

## Hidalgos e hidalguía en la Península Ibérica (siglos XII-XV)

El presente volumen reúne un nutrido conjunto de estudios que, globalmente, suponen una revisión crítica sobre el concepto y práctica de la hidalguía. La cuestión se aborda desde la lexicografía a las prácticas documentales, desde los discursos políticos a la materialización del privilegio, desde la apropiación de nociones como la de nobleza hasta el desvelamiento de estrategias individuales y colectivas. La perspectiva es fundamentalmente peninsular y procesual, abarcando un marco cronológico amplio que discurre entre finales del siglo XII, cuando aparece por primera vez la voz hidalgo, y la primera Edad Moderna, cuando el Fuero Nuevo de Vizcaya proclama la generalización de la hidalguía para los naturales de ese territorio.



<b>Editorial</b>	Marcial Pons Historia
<b>Colección</b>	Estudios
<b>Encuadernación</b>	Tapa blanda o rústica
<b>Páginas</b>	464
<b>Tamaño</b>	220x145x mm.
<b>Peso</b>	300
<b>Idioma</b>	Español
<b>Tema</b>	Historia y arqueología
<b>EAN</b>	9788416662616
<b>PVP</b>	27,00 €
<b>PVP sin IVA</b>	25,96 €



9788416662616